



2022 年 4 月 22 日  
国立大学法人 神戸大学

## 新練習船「海神丸」のお披露目式について

先月 3 月 23 日に、本学の新練習船「海神丸」の引渡し式を行いました。ちょうど本日、「海のアクティブラーニング」という授業において学生を乗せた初航海を迎えたところです。「海神丸」のお披露目式を 4 月 27 日水曜日 13 時 30 分より、神戸大学深江キャンパスにて執り行います。深江キャンパス総合学术交流棟梅木 Y ホールにおける式典に続きまして、船内案内を行う予定となっております。

式典では、文部科学大臣様よりビデオメッセージを、神戸市長様、独立行政法人海技教育機構様よりご祝辞を賜りますとともに、造船に大変ご尽力を頂きました三菱重工マリタイムシステムズ社様、一般社団法人海洋水産システム協会様、KEN OKUYAMA DESIGN 代表取締役 奥山清之（おくやま きよゆき）様、への感謝状の贈呈を予定しております。

なお、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、招待者以外のご参加はお断りしております。

今後、本学の教育・研究における大きな貢献を期待しております。